

坂瀬川地区にお住まいの皆様

坂瀬川小学校関係者の皆様

初冬の候 皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお慶び申し上げます。

また、日頃より、坂瀬川地区の皆様方や関係者の皆様方には、子どもたちの様々な活動におきまして、地域全体で坂瀬川小学校をお支えいただき、また見守っていただいていることに対し、心より御礼を申し上げます。

さて、令和7年11月16日（日）に開催しました「坂瀬川小学校創立150周年記念式典」は、お陰をもちまして、オープニングとして坂瀬川獅子舞保存会の皆様による獅子舞披露の後、記念式典、子どもたちによる坂瀬川を主題とした学習発表「坂っ子フェスティバル」を行うなど、150年という節目にふさわしい記念式典を無事に開催することができました。

また、150周年記念事業を進めるにあたり、6月より寄付の受付を行いましたところ坂瀬川に縁のある町内外の多くの方々から温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。

明治8年の坂瀬川小学校の設立以来、今日まで地域の皆様に支えられて本校の歴史が紡がれてきたことを、今回の記念事業を通して、改めて深く感じております。

これからも、坂瀬川の子どもたちが健やかに成長し、未来に向かって大きく羽ばたいていけるよう、学校・PTAはもとより、地域の皆様の力や関係者の皆様の力を合わせて取り組んでまいりたいと考えておりますので、引き続き、変わらぬ温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げ、150周年記念事業終了にあたり御礼のごあいさつとさせていただきます。

令和7年12月吉日

斧北町立坂瀬川小学校

創立150周年記念事業運営委員会委員長

斧北町立坂瀬川小学校校長

